

堤防決壊時の緊急対策シミュレーション成果報告会

9/28(水)岩手河川国道事務所に於いて、H23堤防決壊時の緊急対策シミュレーション成果報告会が開催されました。報告は盛岡出張所班、水沢出張所班、一関出張所班および八幡平・栗駒山系班の4班で行い、一関出張所の発表にも様々な意見が出され活発な会となりました。報告についての講評を岩手河川国道事務所の瀧澤河川副所長と防災エキスパートより頂きました。

頂いた意見等を参考にして今後も皆様の安全のために役立てていきたいと思えます。



成果報告の発表



講評:防災エキスパート

北上川堤防のり面の自動車タイヤ痕に対する対策について

9/15(木)の記者発表で取り上げた、一関遊水地堤防のり面(斜面)への自動車の走行によるタイヤ痕に対する対策について、以下の写真のとおり進入禁止の注意喚起看板を設置しました。当該箇所は、現在工事中のため関係者以外の立ち入りを禁止しています。また、河川巡視を強化しており、発見時は一関警察署へ通報し原因者を究明する体制をとっていますので、堤防のり面(斜面)への進入を御遠慮いただきますよう、お願いいたします。



堤防のり面(斜面)のタイヤ走行禁止看板



関係者以外立ち入り禁止看板